

Kirche in 1Live | 10.07.2024 floatend Uhr | Daniel Harter

## Überraschung unter der Haube

Ich hab mir einen Gebrauchtwagen gekauft. Privat. Klar, mir war bewusst, dass das auch schief gehen kann und man bei einem 13 Jahre alten Auto ein bisschen die Katze im Sack kauft. Doch der Verkäufer schient vertrauenswürdig, das Auto läuft gut, der Preis ist auch ok. Ich hab ein gutes Gefühl. Tja. Bis der TÜV fällig ist und eine Werkstatt einen Blick unter die Motorhaube geworfen hat. Da war dann so einiges nicht in Ordnung. Am teuersten war die Steuerkette.

Als ich niedergeschlagen in der Werkstatt verlasse, musste ich daran denken, dass es mir irgendwie im Leben öfter so geht: Ich lass mich auf so manche Dinge ein, ohne genau zu wissen, was sich unter der Haube befindet. Viele Beziehungen starten großartig. In den ersten Wochen sieht alles super aus. So lange, bis man feststellt, dass es hinter der Fassade ganz anders aussieht. Manche Arbeitsstelle hat die ersten Wochen großen Spaß gemacht. Solange bis man einen Blick dahinter bekommt.

Ähnlich wie beim Autokauf, braucht es in vielen Bereichen unseres Lebens einen Vertrauensvorschuss. Man muss sich auf Dinge einlassen und wird dabei hin und wieder enttäuscht. Aber bloß, weil ich nun einmal beim Autokauf ins Klo gepackt hab', will ich nicht aufhören, an das Gute in meinem Mitmenschen zu glauben. Und ich will meinen Beziehungen und meinem Arbeitsplatz treu bleiben, auch dann, wenn es mal nicht so gut läuft und sich "Motorprobleme" einschleichen.

Und meinem Auto: dem bleib' ich treu, bis das der TÜV uns scheidet!

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel